

Bonnes nouvelles dans la presse

(Nous ne les donnons pas toutes, parce qu'il y en a énormément)

7 octobre

- La *Maison des Plus Petits* vient d'ouvrir ses portes à Marseille. Violaine Roger, profondément touchée par le sort des enfants handicapés confiés à l'Aide sociale à l'enfance a su voir ces enfants « invisibles » qui vivent en institution souvent dès leur naissance. L'intuition prophétique de cette fondatrice est d'offrir une prise en charge adaptée à des enfants de 0 à 6 ans, tranche d'âge qui a tant besoin d'un environnement de type familial tendre et chaleureux. (Alliance Vita)

06 octobre

- Pour que les pensionnaires d'Ehpad qui marchent difficilement se promènent, il est possible de les emmener en triporteur (vélo à trois roues) avec deux sièges passagers, électrique pour moins peiner. Merci à ceux qui ont mis ce service en place près de chez eux. (Journal télévisé)
- Confrontés à des salariés qui deviennent « aidants » (en charge des soins constants d'un proche malade ou handicapé), certaines entreprises aménagent leurs horaires de travail et valorisent dans l'entreprise même leur expérience et leurs compétences ainsi acquises. (La Croix)

05 octobre

- Le département d'Eure-et-Loir vient d'acheter 200 vélos électriques qu'il prête à ses employés, habitant parfois à plus de 20 kms de leur travail, afin que chacun économise le carburant de sa voiture, et s'oppose ainsi au réchauffement climatique ! (Journal télévisé)
- L'État va verser 150 euros par mois aux familles qui hébergent des réfugiés ukrainiens. (Internet)

04 octobre

- Dans l'Indre, les élus locaux sont formés aux enjeux du réchauffement climatique, en attendant que cette formation soit au moins étendue aux autres départements, sinon rendue quasi obligatoire. (La Croix)

03 octobre

- Selon le ministère de l'Intérieur, 719 points de vente de stupéfiants ont été démantelés depuis janvier 2021. (La Croix)
- Le diocèse de Phoenix (Arizona) a créé un service destiné à accompagner et non soigner les personnes atteintes de troubles psychiques et maladies mentales (dépression, pensées suicidaires, addictions, etc.), demandant aux paroisses de créer des cercles de dialogue pour leur montrer « qu'elles ne sont pas oubliées ». (La Croix)

01-02 Octobre

- En Centrafrique, pays où les clans sont souvent en conflit violent de guérilla, les scouts, catholiques ou musulmans, quand ils se rendent compte qu'ils sont dans des groupes sur le point de se battre et s'entretuer, s'arrêtent et se retrouvent en frères et sœurs pour faire la fête. Leurs associations les y préparent. (La Croix)

29 septembre

- Le nombre de naissances en France est reparti à la hausse en 2021. (Internet)
- Du 3 au 6 novembre le pape sera à Bahreïn pour participer au forum « Orient et Occident » pour le dialogue entre les civilisations organisé périodiquement par le roi Hamad. (La Croix)

28 septembre

- Le Congrès « Mission » pour l'évangélisation, en sa 8^{ème} édition, est devenu un rendez-vous-phare pour de nombreux diocèses, laboratoire des initiatives autour de l'annonce de la foi. (La Croix)

27 septembre

- Des séminaristes du diocèse de Paris étaient présents à la synagogue de 15^{ème} arrondissement pour la fête juive de Roch Hachana, le nouvel an juif durant lequel sont célébrés le pardon et la réconciliation. « On se sent chez soi avec ceux qui lisent la Bible » a raconté l'un d'eux. (La Croix)

26 septembre

- Une quarantaine de youtubeurs, tiktokeurs et instagrammeurs se sont réunis à la maison de la Conférence des évêques de France, prêtres ou laïcs reflétant sur la « toile » un christianisme axé sur la prière, la foi, la catéchèse et les dogmes, pour évoquer leurs innovations et leurs projets. « Si le public trouve un prêtre cool et sympa, c'est déjà un début d'évangélisation. » (La Croix)

23 septembre

- Le [MCC \(Mouvement chrétien des cadres et dirigeants\)](#), en congrès ce samedi et dimanche, a comme thème : « Passeurs d'avenir, tous au travail ! ». Chacun est appelé à prendre conscience dans ses choix quotidiens, qu'il est acteur de la transformation du climat. L'encyclique Laudato' si est la base de cette réflexion. (La Croix)

21 septembre

- À Hambourg, ville-État en Allemagne, l'Église catholique participe désormais aux cours de religion, dans le but d'y « représenter authentiquement le christianisme catholique ». (La Croix)

20 septembre

- Aux Loges-en-Josas, la « Maison des sages » accueille dans un cadre rassurant et un quotidien presque banal, les personnes âgées souffrant de la maladie d'Alzheimer. (La Croix)
- Le ministre de la santé a annoncé l'instauration de trois consultations gratuites chez le médecin, pour améliorer la prévention de plusieurs maladies, une nécessité pointée depuis longtemps par les professionnels de santé. (La Croix)

19 septembre

- Un projet de liaison électrique France-Irlande doit permettre une meilleure solidarité dans le développement des énergies renouvelables entre les deux pays, moyennant 575 km de long, dont 500 km en mer. (La Croix)
- Prévenir en temps de guerre, c'est ce que fait en Ukraine Olga Savchenko, de Handicap International, pour informer sur les engins explosifs, mines personnelles et autres, qui jalonnent certains terrains après les combats. (La Croix)

16 septembre

- À Faremoutiers (Seine-et-Marne), l'abbaye Notre-Dame et Saint-Pierre, dépendant de la congrégation bénédictine de Mont-Olivet, accueille 26 religieuses de plusieurs ordres, dont 18 en EHPAD, car leur fragilité ne leur permet plus de vivre dans leur communauté d'origine. (La Croix)

15 septembre

- La basilique du Sacré-Cœur de Montmartre, à Paris, devrait être bientôt classée parmi les monuments historiques. (La Croix)

14 septembre

- Au Kazakhstan, à la rencontre des religions pour la paix, le pape François parle démocratie, en demandant « une meilleure répartition des pouvoirs, les libertés de pensée, de conscience et d'expression », avec bien sûr « la liberté religieuse », et enfin « Nous avons besoin de dirigeants qui, au niveau international, permettent aux peuples de se comprendre et de dialoguer ». (La Croix)

13 septembre

- Le Kazakhstan, dans une position stratégique entre la Russie, la Chine, l'Asie du sud et l'Occident, promeut sans hésiter le dialogue, la paix et la tolérance, autant entre les religions actuellement réunies dans la capitale, qu'entre les États. (La Croix)

12 septembre

- L'université catholique de Lyon (UCLY) inaugure, le 19 septembre, une [formation](#) de théologie, histoire et sociologie pour aider les chrétiens vers un juste rapport avec le judaïsme, suivant ainsi les évêques de France appelant à lutter contre l'antisémitisme et l'antijudaïsme. (La Croix)

9 septembre

- À Paris, paroisse St-Médard, est en train de se mettre en place la sensibilisation à un meilleur accueil des sourds et malentendants, afin qu'ils suivent plus facilement la messe et s'intègrent davantage à la communauté. (La Croix)

8 septembre

- 93 000 emplois dans le privé, c'est l'augmentation nette durant le 2^{ème} trimestre de cette année, soit 0,5% d'emplois en plus. (Internet)
- En ce temps de restriction de l'eau, quelques municipalités utilisent celles des piscines privées à vider, si elles ne sont pas traitées au chlore, pour arroser les platebandes de la commune ! (Internet)
- En Espagne, les employées de maison ont enfin droit à des indemnités éventuelles de chômage, quelques-unes, durant tel ou tel confinement, ayant subi un licenciement sec du jour au lendemain sans aucune ressource. (La Croix)

7 septembre

- [ZEevent](#) est un jeu vidéo, lancé aujourd'hui et qui durera jusqu'au 11 septembre, avec un marathon de 50 heures, durant lesquelles des artistes appelleront aux dons en faveur de plusieurs associations de défense de l'environnement. Depuis la création annuelle de ce jeu, les millions d'euros ne cessent de se multiplier. (La Croix)

6 septembre

- Le Vatican va professionnaliser la gestion de toute son administration, grâce à un directeur des ressources humaines, un DRH, afin que les carrières des uns et des autres soient bien suivies, comme dans une bonne entreprise. (La Croix)

5 septembre

- Si vous voulez que vos enfants partent à l'école avec le sourire, emmenez-les soit en calèche, soit en Rosalie, cette voiture pulsée par les sept ou huit passagers qui la manœuvrent en pédalant ! (Journal télévisé)
- À Marseille, un ferry vient être remis en service après une importante modification : un filtre qui retient 99% des émissions de CO² émis par le moteur ! (La Croix)
- La société « C'est qui le patron ? » tient à rémunérer équitablement les producteurs en n'ajoutant pour elle-même que quelques centimes par unité produite, en l'occurrence des briques de lait. La marque, depuis, continue à faire un tabac avec d'autres produits, par exemple les jus de pomme. (La Croix)

2 septembre

- En 2020 une marche du « M comme Marie » a pèleriné en France en dessinant un grand « M » sur le pays. En 2022, les Bretons s'en sont inspirés en organisant 1 116 kms de pèlerinage en Bretagne afin de prier pour tous les Bretons, à commencer pour les jeunes qui sont venus au caté et qu'on ne voit plus en Église. (La Croix)

31 août

- Un sondage relève que 25% des artisans sont prêts à recruter, ce qui représenterait 500 000 emplois ! (La Croix)
- Les experts de l'[AIEA](#) (Agence internationale de l'énergie atomique) sont arrivés à Zaporijia pour évaluer les dégâts causés par les combats à la centrale nucléaire. Quelques-uns parmi eux vont rester sur place. (Internet)